

XENICAL. El lanzamiento del Xenical como ayuda para perder peso alcanzó una fuerte repercusión informativa. En España pronto lo utilizaron cientos de miles de personas. Y un estudio realizado sobre 7000 personas en Suecia mostró que la pérdida de peso estaba también asociada a la reducción de los factores de riesgo cardiovascular en hombres y mujeres, lo cual indica que, independientemente a la pérdida de peso, el Xenical produce una disminución permanente de las lipoproteínas de baja densidad, las LDL (colesterol malo).